

Sparkasse fördert Jugendabteilung des MSC Mamming mit Spendenscheck

Am vergangenen Sonntag überzeugte sich Stefan Kramlich, Geschäftsstellenleiter der Sparkasse Mamming persönlich von den Karttalenten des MSC Mamming. Anlass war die Überreichung eines Spendenschecks von der Sparkasse Niederbayern-Mitte an die Jugendabteilung des MSC Mamming. Stefan Kramlich staunte am Rande des Rennparcours über die hervorragenden Leistungen der Jugend und war sehr positiv überrascht über die neu gewonnenen Eindrücke, die er direkt beim Heimrennen des MSC sammeln konnte.

Der Kartsport ist nur mit der finanziellen Unterstützung vieler Freunde und Gönner darzustellen. Einen wesentlichen Beitrag zur Umsetzung der Jugendarbeit leistet seit vielen Jahren die Sparkasse Niederbayern-Mitte mit ihrer Geschäftsstelle in Mamming. In einem kurzen Gespräch mit Roland Kroiß, dem 1. Vorstand des MSC Mamming konnte sich Geschäftsstellenleiter Stefan Kramlich einen Überblick über die Verwendung seiner Spende machen. Er war sichtlich erstaunt, wie viele Sätze Reifen, Ritzel, Ketten, Benzin usw. in einer Saison verschlissen werden. Diese Verbrauchs- und Verschleißmaterialien müssen natürlich bezahlt werden. Da für den MSC die Jugendarbeit oberste Priorität genießt, wird dieses Konzept natürlich so beibehalten, war dem Vorstand zu entnehmen. Die Kids sind immer motiviert und leisten stets auch ihren persönlichen Beitrag zur Bewältigung der anfallenden Arbeiten. Die Erfolge in Form von einigen Meistertiteln bestätigen der Führungsmannschaft um Vorstand Roland Kroiß und Kartjugendtrainer Markus Kreuzberger nicht nur die Intensität, sondern auch die Qualität ihrer Arbeit mit der Jugend.

Motorsport ist für Jung und Alt gleichermaßen aufregend und interessant. Die Kartfahrer können sich ab dem 8. Lebensjahr auf ihren eingeschlagenen Weg im Rennsport vorbereiten. Die Tatsache, dass sie von klein auf an den Motorsport herangeführt werden, bringt ihnen später im Alltag beim Autofahren einen Bonus in Bezug auf das richtige Handling bei Gefahrensituationen.

Zum Abschluss wünschte Stefan Kramlich im Namen der Sparkasse Niederbayern-Mitte dem MSC-Mamming eine gute und erfolgreiche Motorsport-Saison 2017.